

## ABSTRAK

**TRI ADI SYAHPUTRA SARAGIH, 309122058, “FUNGSI MUSEUM SEBAGAI OBJEK WISATA PENDIDIKAN BAGI MASYARAKAT DI KOTA MEDAN”, Skripsi S1, Program Studi Pendidikan Antropologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan 2012.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : 1. Untuk mengetahui tentang keberadaan Museum Negeri Sumatera Utara sebagai tempat wisata masyarakat di Kota Medan, 2. Untuk mengetahui hal-hal yang menjadi daya tarik Museum Negeri Sumatera Utara sebagai tempat wisata masyarakat di Kota Medan, 3. Untuk mengetahui peran museum bagi masyarakat dan siswa sebagai objek wisata pendidikan, 4. Untuk mengetahui program apa saja yang dilakukan pengelola Museum Negeri Sumatera Utara dalam rangka menarik kunjungan wisatawan, 5. Untuk mengetahui hambatan yang dialami oleh pihak museum dalam rangka menarik kunjungan wisatawan, 6. Untuk mengetahui tentang hubungan museum dengan pendidikan.

Penelitian ini dilakukan di Museum Negeri Sumatera Utara yang terletak di jalan H.M. Joni no.15 Medan. Subjek Penelitian yang menjadi informan dalam penelitian ini adalah para pengunjung museum, seperti: siswa SD Taruma, siswa SMP Nasrani, siswa SMA RK Deli Murni, Mahasiswa Universitas Harapan, Dosen Universitas Islam Sumatera Utara dan masyarakat, pengelola museum Koordinator koleksi dan Koordinator Bimbingan edukasi. Teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah observasi (peneliti melakukan pengamatan langsung kelapangan, wawancara dengan para subjek penelitian yang dipilih dalam penelitian ini dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Museum selain sebagai tempat tempat konservasi benda-benda sejarah, museum juga berfungsi sebagai objek wisata pendidikan. Museum sangat erat kaitannya dengan pendidikan di sekolah maupun pendidikan tentang kebudayaan daerah. Selain itu museum juga memiliki banyak daya tarik yang harus di kunjungi oleh masyarakat. Walaupun selama ini kunjungan masih didominasi oleh masyarakat akademis yang datang sekaligus melakukan tugas dari sekolah. Tetapi bagi masyarakat museum dapat menjadi objek wisata yang bermanfaat untuk menambah pengetahuan dan tidak membutuhkan dana yang besar.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan peneliti dapat menyimpulkan bahwa merupakan sebuah tempat konservasi benda-benda sejarah yang memiliki nilai kebudayaan yang tinggi. Selain itu, museum juga berfungsi sebagai sebagai pusat pendidikan, sarana pengenalan budaya bangsa, sebagai pusat penelitian serta sebagai pusat rekreasi dan pariwisata. Sebagai pusat rekreasi museum menyajikan dua manfaat sekaligus yakni rekreasi dan edukasi

***Kata Kunci: Museum, Objek wisata pendidikan, Pengunjung***